

[Convocatoria](#)



[Video de Resultados](#)



[Galería de fotografías](#)

## Resultados - Nadadores Tapatíos Dominaron la Travesía de la Bahía de Zihuatanejo

Zihuatanejo, Gro.- Nadadores Originarios de la ciudad de Guadalajara, Jalisco, dominaron la prueba de la categoría Libre en la Primera Travesía a Nado de la Bahía de Zihuatanejo, celebrada el día sábado, 5 de diciembre, en playa La Ropa.

El joven Emanuel Rojas Sagrero, del club Alpha de aquella ciudad tapatía, nadó los 2.4 kilómetros de la competencia en 28 minutos con 33 segundos con lo que aseguró el primer lugar de la prueba así como el premio de 6 mil pesos que ofrecieron los organizadores. En segundo lugar, entró a la meta su compañero Roberto Alan Fierro Mendoza, del mismo club y de la misma ciudad, quien utilizó 29 minutos con 6 segundos para completar el recorrido y ganar, además de una medalla, tres mil pesos en efectivo.

El tercer lugar de la prueba reina de esta primera travesía correspondió a César Guzmán, del Club Britania de Morelia, Michoacán, quien llegó a la meta en un tiempo de 31 minutos con 22 segundos.

En la rama femenil de esta misma categoría libre, la medalla del primer lugar y seis mil pesos en efectivo le fueron entregados a Erica Cázares, del Club Britania de la ciudad de Morelia Michoacán, quien llegó a la meta en 31 minutos. En segundo lugar alcanzó la meta la joven Amy Suees, originaria de Vancouver, Canada, quien junto con otra competidora de la misma ciudad le dieron un toque internacional a la competencia. El tercer lugar correspondió a Gabriela Basurto Calderón, originaria de la ciudad de Querétaro, Qro.

Las pruebas de los niños fueron dominadas por los pequeños del club Tintoreras de la ciudad de Lázaro Cárdenas, Michoacán. En la categoría convivencia, en la que participaron niños de hasta 11 años de edad, quienes nadaron 500 metros, los triunfadores fueron Mauren Emanuel Rebollar, primer lugar con 9 minutos y 49 segundos; Juan Humberto Mondragón, segundo lugar con 9:53 y Jenifer Gabriela Pineda con 10:22.

En la categoría infantil, con niños de 13 a 15 años que nadaron los 2.4 kilómetros de la ruta, los ganadores fueron también tres miembros del Club Tintoreras de Lázaro Cárdenas. Jorge Medina Torres, primer lugar con 38:14; Abel Cuauhtémoc Huerta, segundo lugar con 42:15 y Javier Sánchez Cornejo, tercer lugar con 42:15.

En la categoría masters, se premió a los cinco nadadores que entraron primero a la meta y a competidora femenil que llegó primero a la meta: Ellos fueron Edgar Apolonio Sandoval de Guadalajara, quien hizo un tiempo de 35:00; Luis Alberto Treviño Perez, de Ixtapa-Zihuatanejo, con 42:00; Jaime Espinoza de Acapulco 43:24; Mixael Rodriguez Gómez 43:26; Ulises Ortiz de Ixtapa-Zihuatanejo 44:10 y Gloria Amador con 51:04.

En la ceremonia de premiación, el presidente municipal, Ing. Alejandro Bravo Abarca, cuyo apoyo fue definitivo para la realización de este gran evento, estuvo representado por el director de turismo, Lic. Alberto Fernández Cabrera, quien saludó a los competidores, les reconoció el esfuerzo y los invitó para que en la segunda edición de la Travesía de la Bahía de Zihuatanejo, a celebrarse en el año 2010, se encuentren presentes.

En representación del senador Angel Aguirre Rivero, quien donó los 21 mil pesos de los premios en efectivo, estuvo presente el señor Joaquín González Ramírez, quien lamentó que no haya habido una participación masiva de los nadadores de Zihuatanejo y observó que fueron los nadadores de fuera quienes hicieron grande esta celebración que reunió a casi un centenar de participantes.

En el acto oficial de premiación también estuvo el contador Ignacio Sotelo, vicepresidente de la asociación civil Unidos Azuetenses, que aportó las playeras conmemorativas de esta competencia. En el evento destacó la presencia del capitán de altura Jorge Rojano Rodríguez, capitán de puerto en Zihuatanejo, quien dio un decidido apoyo a este evento y tuvo todo el tiempo que duró la competencia una embarcación vigilando el tráfico náutico y la seguridad de

los competidores. También acompañó a las autoridades la secretaria general del comité municipal del PRI, Omega Espinoza, quien estuvo representando al presidente de ese organismo Eric Fernández Ballesteros, quien obsequió 50 gorras de natación.

Los organizadores además de agradecer a los competidores su participación, agradecieron también el apoyo de las instituciones y organizaciones presentes, pero también de otros que no estuvieron en el acto como el comandante del sector Naval de Zihuatanejo, contralmirante Ricardo Alfonso Robledo, cuyos elementos jugaron un rol muy destacado al lado de los salvavidas de protección civil, quienes no perdieron de vista un sólo momento a los competidores; a la Asociación de Natación del Estado de Guerrero (ANEG); a la Sefotur; a la dirección de Deportes del municipio; a El Diario de Zihuatanejo; a Inova TV; al diputado Juan Antonio Reyes Pascacio, a la empresa Pollo Feliz y de manera muy especial al hotel sede, Catalina Beach Resort, que dio un trato de primera a los competidores.

Juan Antonio Escobar Castillejos, coordinador del evento, reconoció el papel muy destacado que desempeñaron los sitios de Internet masnatacion.com, [www.natacionmexico.com](http://www.natacionmexico.com), [ixtapa-zihuatanejo.com](http://ixtapa-zihuatanejo.com), [zihua-ixtapa.com](http://zihua-ixtapa.com) y [diariodezihuatanejo.tk](http://diariodezihuatanejo.tk) en la promoción de este evento.